



# El Congreso mexicano celebra una audiencia sobre ovnis con supuestos cuerpos "alienígenas"



Legisladores mexicanos escucharon testimonios de que "no estamos solos" en el universo y vieron los supuestos restos de seres no humanos en una audiencia extraordinaria que marcó el primer evento sobre ovnis en el Congreso del país latinoamericano.

En la audiencia celebrada el martes sobre los FANI (Fenómenos Anómalos No Identificados), se mostraron a los políticos dos artefactos que, según el periodista mexicano Jaime Maussan, aficionado a los ovnis desde hace muchos años, eran cadáveres de extraterrestres.

Los especímenes no estaban relacionados con ningún tipo de vida en la Tierra, dijo Maussan.

Los dos diminutos "cuerpos", expuestos en cajas, tienen tres dedos en cada mano y cabezas alargadas. Maussan dijo que fueron recuperados en Perú cerca de las antiguas Líneas de Nazca en 2017. Dijo que tenían unos 1.000 años de antigüedad.

"Esta es la primera vez que la vida extraterrestre se presenta de tal forma y creo que hay una clara demostración de que se trata de especímenes no humanos que no están relacionados con ninguna otra especie en nuestro mundo y que cualquier institución científica puede investigar", dijo Maussan.